
Geheimverhandlungen  zu
TTIP?
Der  Vorsitzende  der  FDP  Deutschlands  Christian  Lindner
sprach in Tübingen über das TTIP-Abkommen.

Verschiebemasse
Mein Leserbrief dazu am 3.2.2016

Hab  ich  richtig  gelesen?  Hat  ihr  Reporter  richtig
zitiert? Herr Lindner meint zu den TTIP-Verhandlungen:
´Dass  im  Geheimen  verhandelt  werde,  sei  nicht
verwunderlich – schließlich sei der Westfälische Frieden
„auch nicht auf dem Marktplatz verhandelt worden.“ Soll
das heißen, weil damals, 1648, im Geheimen verhandelt
wurde, ist das auch heute ok? Damals wurde grundsätzlich
über die Köpfe der Menschen hinweg regiert, weil Menschen
von den Herrschenden nicht als mündige Bürger mit eigenem
Verstand und eigenen Interessen, sondern höchstens als
nützliche oder unnütze Verschiebemasse behandelt wurden.
Weil sich daran offensichtlich nichts geändert hat, ist
es  nur  logisch,  dass  auch  über  TTIP  im  Geheimen
verhandelt wird. Ich glaub, jetzt hab ich’s verstanden!
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